



6

**REPORTE**


# Podrían replicar el método #Elecciones2024

 POR KARINA VARGAS  
 @lula\_walk

**J**esús Zambrano, dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD) aseguró que en los próximos días se podría dar a conocer cuál es el método que definirá la alianza conformada por el Sol Azteca y los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Acción Nacional (PAN) para elegir quién los representará en 2024 para contender por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Lo anterior, ante las solicitudes realizadas por los aspirantes de la oposición para participar en las elecciones locales, entre ellos, el coordinador de los diputados federales del PRD, Luis Cházaro, y el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada.

**El líder nacional del PRD, Jesús Zambrano, adelantó que en los siguientes días la alianza Va por México anunciará el mecanismo por el cual elegirá a su candidata o candidato a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, el cual puede ser similar al que se lleva a cabo a nivel federal**

"Yo espero que antes del 3 de septiembre podamos hacer anuncios al respecto. Estamos empezando a platicar para ir afinando un posible mecanismo. La mayoría de quienes han levantado la mano, de los tres partidos políticos.

"Han dicho que quieren un método abierto y transparen-

te, similar al que estamos impulsando a nivel nacional, a lo mejor lo adoptamos, todavía vamos a afinar eso", aseguró el perredista a Reporte Indigo al concluir la conferencia de prensa convocada por el Frente Amplio por México para anunciar al comité observador de su proceso interno.

En 2024 se renovarán, entre otros cargos, la Jefatura de Gobierno y la titularidad de las 16 alcaldías de la Ciudad de México; en ese contexto, la oposición busca arrebatarle a Morena el poder de la entidad, que representa un histórico bastión de los partidos de izquierda.

## No hay dados cargados'

De manera individual tanto Zambrano como los líderes del PAN y el PRI, Marko Cortés y Alejandro Moreno, respectivamente, señalaron que no hay "dados cargados" hacia ningún aspirante a la presidencia de México.

Esto, tras los señalamientos realizados por la senadora Xóchitl Gálvez y en exmilitante del partido blanquiazul, Jorge Luis Preciado, sobre presuntas irregularidades dentro del proceso interno.

"La instrucción a todos los jefes estatales es que reciban a todos los aspirantes, les organicen eventos, recepciones, y hay sobradas pruebas, en todos los casos, de que se ha recibido a todos los aspirantes y ahí están las redes sociales para comprobarlo", señaló el dirigente panista.

## Observadores religiosos e internacionales

**E**l Frente Amplio por México anunció que 26 personas, entre ellas, figuras políticas y de la sociedad civil, nacionales e internacionales, conformarán la Misión de Acompañamiento Cívico, encargada de observar las siguientes etapas del método de selección de la alianza opositora para los comicios del próximo año.

Destaca que, entre los integrantes del comité observador, se encuentran Juan Carlos Hidalgo, presidente del Partido Unidad Social Cristiana de Costa Rica, y Karen Herrera Esparza, vicepresidenta de la Juventud Demócrata Cristiana de Chile.